

## PROYECTO AYUDA NEPAL - **Travel With Social Cause**

El turismo es uno de los sectores más importantes de la economía de Nepal. Debido al terremoto del pasado mes de abril, el turismo quedó muy afectado convirtiéndose en una de tantas víctimas del seísmo.

En Nepal hay dos temporadas altas, turísticamente hablando: en primavera, antes del monzón, y en otoño, al acabar la época de lluvias. La temporada pre-monzónica fue interrumpida drásticamente y la siguiente llega el próximo octubre. Durante todos estos meses la gente empleada en el sector está sin ingresos. Tratándose de uno de los países más pobres del mundo resulta muy difícil para la gente común tener ahorros para momentos como el que están viviendo ahora.

Hay muchos casos donde tan solo un miembro de la familia tiene empleo en el turismo. La situación de estas familias es delicada o más bien dramática.

El mensaje enviado durante los días posteriores al terremoto a través de los medios de comunicación sobre los destrozos, asustó a los potenciales turistas que simplemente tienen miedo de viajar a Nepal.

Junto con unos amigos locales, grandes profesionales y gente con larga trayectoria en el sector turístico, hemos creado un proyecto cuyo objetivo es apoyar al turismo y al mismo tiempo a las víctimas del terremoto. Consiste en organizar trekkings, escaladas y viajes a Nepal y destinar parte de las ganancias a los proyectos de ayuda.

Un viaje a Nepal es una forma directa e inmediata de ayuda al país. El dinero va directo a un propietario de un restaurante y de un hotel, a un taxista, un porteador, un guía, etc. Es ayudarle a la gente a mantener su empleo, darles la oportunidad de ganar su dinero en vez de hacerles depender de las donaciones.

No se puede negar el daño causado por los seísmos, sobre todo a los monumentos. Pero no todos los monumentos se han caído. En el valle de Katmandú queda intacta la estupa budista Boudanath, el templo hindú Pashupatinath, algunos monumentos y templos de Durbar Square, de Patan y Bhaktapur.

Fuera de Katmandú hay muchas zonas ilesas: Lumbini, lugar de nacimiento de Buda, los parques nacionales donde se puede realizar un safari a lomos de elefantes en la jungla, y quizás lo más atractivo – las montañas. En Nepal se encuentran 8 de los 14 “ochomiles”. Las zonas de trekking, aparte del valle de Langtang, están inalteradas y abiertas para el turismo: En la zona del Everest, las infraestructuras a lo largo de la ruta de trekking en el valle del Khumbu y la región del Everest, no han sufrido daños, al igual que en Annapurna, Mustang, Dolpo, Manaslu y Kanchenjunga.

Las personas y las montañas siguen allí y los monumentos, con el apoyo de los turistas, se reconstruirán en unos años.

Este es el mensaje que enviamos: **Nepal necesita el turismo ahora más que nunca.**

Los hoteles y restaurantes están abiertos, el transporte público funciona y las conexiones telefónicas e Internet también.

**Contacto:** [info@travelwithsocialcause.com](mailto:info@travelwithsocialcause.com)